

田原市の20年、 あなたの20年

田原市は、令和5年8月20日で市制20周年を迎えました。20年という時の流れの中で、街の様子はもちろん、皆さんの生活にもさまざまな変化があったことと思います。今回の特集では、田原市が歩んできたこれまでを振り返り、皆さんとともに、これからの田原市を考えます。

写真提供:国際総合企画株式会社

田原市長メッセージ



田原市は、平成15年8月に田原町と赤羽根町との合併により県下32番目の市として誕生しました。平成17年には渥美町と合併し、現在の渥美半島のほぼ全域を占める市域となりました。

日本有数の農業をはじめ、漁業、商工業、観光などの産業が活発な本市は、先人や市民の皆様、ゆかりある多くの方に支えられ、歴史を積み重ねてまいりました。市民の皆様、関係者の皆様に感謝申し上げます。

この宝物のような渥美半島「田原市」を受け継ぎ、将来の更なる飛躍へとつなげるため、花と笑顔があふれる「世界に誇れる花のまち」など、新たな取り組みに挑戦してまいります。

今後、子どもや若者が夢を持って羽ばたくことのできる魅力あふれる「元氣な渥美半島」を目指し、まちづくりを進めてまいります。